

そよ風にのせて

No.28

令和4年11月30日

食品ロス削減に向けて

先日、くらしき作陽大学 食文化学部 栄養学科の学生3人が、食品ロス削減の意識を高めるために、5年生を対象に食育出前授業をしてくださいました。子どもたちが興味関心をもって取り組むことができるように、いろいろ工夫し、熱心に授業を進めてくださいました。子どもたちは、食品ロスの現状を知り、食べ物の命をいただくことに対して、改めて感謝の気持ちをもつことができました。



校内人権旬間 ～読み聞かせボランティア「ひだまり」～

「ひだまり」の方が、演奏を交え、人権に関する本の読み聞かせをしてくださいました。子どもたちは、一生けん命お話を聞いていました。読み聞かせの後、多くの子どもたちが心に残ったことや感じたことを進んで発表することができ、成長を感じました。



心に響く演奏とお話に、引き込まれている子どもたちの様子



事務の先生が裏庭に咲く花をいつもすてきに生けてくださいます!



NETによる外国語科の授業の様子
～ 6年生の教室～



地域の方と花植え(4・5年生)
～ おかし下津井回船問屋前～

